

Patrick Rampal, co-président d'Health In Climate Change

Le professeur Patrick Rampal, président du Centre Scientifique Monaco, a été nommé lors d'une réunion au début de l'été au siège européen de l'OMS à Bonn co-président du groupe de travail de l'OMS : « Health In Climate Change » (HIC). Ce groupe auquel participent les représentants de 25 Etats Européens, évalue les effets sur la santé des changements climatiques. HIC est une émanation de la « Task Force » européenne pour l'environnement et la santé, créée par l'OMS, qui associe les ministres de la Santé des différents Etats européens. Le groupe agit comme un catalyseur dans le suivi et la mise en œuvre des engagements en matière de santé et changement climatique pris lors des différentes réunions auxquelles participe l'OMS, en particulier la déclaration ministérielle de Parme en 2010, l'application de la Résolution de l'Assemblée Mondiale de la Santé sur le changement climatique et la santé, et bien sûr la mise en œuvre pour l'OMS-Europe des décisions liées à la santé prises lors de la COP 21 Paris. HIC fournit aussi la possibilité d'échanges d'expériences, de bonnes pratiques et de partenariats entre les différents Etats européens. Il est enfin la principale plate-forme pour préparer la sixième Conférence ministérielle sur l'environnement, les changements climatiques et la santé qui se tiendra en 2017.



Le professeur Rampal entouré du Dr Jutta Litvinovitch (ministère allemand de l'Environnement), co-présidente du groupe et Elisabett Paunovic, responsable du Centre Européen de l'OMS pour l'Environnement et la Santé.